

# „Sehr tolles Rüstzeug!“

**MUSICAL /** Als Koloman Moser steht Harald Tauber noch bis 9. August auf der Festspiel-Bühne in Gutenstein.

VON DANIELA FILZ

Seit vergangenem Donnerstag wird bei den Festspielen in Gutenstein „Gustav Klimt – Das Musical“ aufgeführt. Als Koloman Moser steht Harald Tauber auf der Bühne. Der 37-Jährige kommt aus Windisch-Garsten und hat seine musikalische Ausbildung in Wiener Neustadt absolviert. „Damals hat es in meiner Heimat keine höher bildende Schule mit Schwerpunkt Musik gegeben – da meine Großmutter in Wiener Neustadt lebt, habe ich beschlossen, meine Ausbildung hier zu absolvieren“, erzählt der Musical-Darsteller. Er bestand die Aufnahmeprüfung am BORG und maturierte auch an dieser Schule. Für das Wiener Neustädter Konservatorium er-

hielt er dann auch ein Stipendium und studierte Gesang. „Ich genoss in Wiener Neustadt eine sehr tolle Ausbildung – ich wurde mit einem sehr tollen Rüstzeug ausgestattet“, so der gebürtige Oberösterreicher. Er setzte später sein Studium in Wien fort und ist seither ziemlich erfolgreich als Musical-Darsteller unterwegs. Unter anderem ist er bei „Tanz der Vampire“ im Wiener Raimundtheater auf der Bühne gestanden.

## „Kann meine Großmutter nun öfters besuchen“

Bei den Festspielen in Gutenstein wirkt der Wahl-Kölner heuer bereits zum zweiten Mal mit. „Seit Juni laufen die Proben in Gutenstein, und ich habe dadurch die Möglichkeit, meine

Großmutter in Wiener Neustadt häufiger zu besuchen“, so Tauber.

Auch die Zeit nach den Festspielen in Gutenstein ist bei dem 37-Jährigen schon verplant. Mit zwei österreichischen Kollegen wird er unter dem Namen „a3“ einige Konzerte in Deutschland geben. Gespielt werden Austro Pop-Songs, denn: „Die Kölner lieben diese Musik.“ Weiters arbeitet Harald Tauber auch an einem Soloprogramm. Unter dem Titel „Hazza-Project“ will der gebürtige Oberösterreicher schon bald auf Tour gehen – dabei soll es früher oder später auch einen Auftritt in Wiener Neustadt geben.

In „Gustav Klimt – Das Musical“ ist Harald Tauber noch bis 9. August zu sehen.



In „Gustav Klimt – Das Musical“ ist Harald Tauber noch bis 9. August zu sehen. FOTO: ZVG